

CEDIDA



BAJO LOS NUEVOS REQUISITOS.

Mineras Centinela y Zaldívar primeras en recertificar The Copper Mark

● Las mineras Centinela y Zaldívar, de Antofagasta Minerals, son las primeras a nivel mundial de la industria en obtener la recertificación The Copper Mark con 33 nuevos criterios vigentes a partir del año 2024 reafirmando así su compromiso con una producción responsable y sustentable, alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

“Con esta recertificación, estamos demostrando que producimos el cobre que el mundo necesita para la transición energética con los más altos estándares de sustentabilidad a nivel internacional, cumpliendo así con nuestro propósito de desarrollar minería para un futuro mejor”, señaló Alejandra Vial, vicepresidenta de Sustentabilidad.

El proceso de recertificación de The Copper Mark consideró un período de trabajo integrado entre las compañías y